

Millonarios se juega la vida en el clásico ante Santa Fe/16B

EDITORIAL Niños, castigos y leyes/3A

El esplendor de la danza uruguaya con el Ballet Sodre/11A

INDICADORES/3B TRM

DOLAR \$3.429,91 W EURO \$3.817,48 V

TOP 5

Maratón de debates para la Alcaldía de Bogotá

Tradicionalmente, la última semana de campaña suele ser la más dinámica y crucial dentro de una contienda electoral. Los indecisos deben ser persuadidos por los candidatos, quienes aunque llevan meses trabajando por distanciarse de sus oponentes con propuestas específicas, deben ser más contundentes que nunca en el mensaje que le manden a la ciudadanía.

Así, los aspirantes a ocupar el Palacio Liévano, ya retirados del proselitismo de la plaza pública, se han desplazado a un escenario que hoy conglomera más a la ciudadanía: los medios de comunicación y sus respectivas redes sociales. Es por ello que participarán de cuatro debates en diferentes escenarios, con la esperanza de convencer a los electores./4A

¿Influye el clima en los resultados electorales?

Casi en todas las elecciones llueve y este no es un asunto menor si se tiene en cuenta que los índices de abstención en Colombia son superiores a la mitad de la

población. Por eso se creó la llamada Ley Bajo Techo, una norma que obliga a ubicar puestos de votación en las instalaciones de las entidades educativas./5A

Misión de Sabios tiene casi lista hoja de ruta económica

Con los últimos ajustes en diferentes sectores de la economía, la Misión Internacional de Sabios escogida por el Gobierno para diseñar una nueva carta de

desarrollo para el país, tiene casi listo el informe que debe presentar el próximo 5 de diciembre. Ayer se reunieron y priorizaron algunas acciones./6A

Crear Agencia, ¿'tatequieto' a los problemas del PAE?/7A de elecciones/8A

Bolivia pide a **OEA** auditar "una a una" actas

Primer contingente de mujeres Auxiliares de Policía



Por primera vez en sus 128 años de historia, la Policia pone al servicio de la ciudadanía un grupo de mujeres Auxiliares, que tiene la misión de fortalecer las acciones de seguridad y convivencia en la capital del país, y de continuar generando una mayor cercanía con la comunidad. Comunicadoras sociales, psicólogas, auxiliares de enfermería, técnicas en administración, sistemas, recursos humanos, logística, investigación judicial y contabilidad, entre otras, integran el grupo de 243 mujeres, cuyas edades oscilan entre los 18 y los 24 años./9B

Radican la tributaria con mensaje de urgencia

El proyecto de ley que le dará continuidad a las medidas introducidas por la Ley de Financiamiento, la cual fue declarada inexequible por vicios de forma por la Corte Constitucional hace una semana, fue radicado por el Gobierno nacional, en cabeza del ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, en la Secretaría General de la Cámara de Representantes.

De esta manera, se da cumplimiento al anuncio realizado por el presidente Iván Duque, el pasado miércoles 16 de octubre, cuando se comprometió a presentar el mismo

proyecto de ley que fue aprobado por el Congreso hace casi un año, enviando un mensaje de tranquilidad a quienes han sentido los beneficios de este paquete de medidas.

La propuesta propone ratificar las disposiciones contenidas en la Ley 1943 de 2018, con los ajustes mínimos necesarios para eliminar o modificar aquellas disposiciones que cumplieron con su objetivo en 2019, porque tenían una vigencia limitada a ese año y no se consideró pertinente volver a establecerlas para 2020 y siguientes 0 8 8 8 8 9 9 9 9 9 9 periodos./19A

El 3 de noviembre iniciaría la huelga de futbolistas

La hora cero para el inicio de un paro indefinido fue decretada por el gremio de futbolistas profesionales en Colombia para el 3 de noviembre, con lo que el torneo Clausura quedará en suspenso en caso de que no haya antes un acuerdo con las directivas del balompié nacional.

"Los futbolistas no se presentarán a disputar los partidos que programe la Dimayor a partir de esa fecha y hasta tanto no se inicie la negociación de sus peticiones", señaló Acolfutpro en un mensaje en redes sociales. Será la primera vez que se paralice el torneo profesional por una huelga de jugadores./20A